



Jorge Álvarez Máynez: La disputa de MC no será con la alianza, sino con Morena

En entrevista para *MVS Noticias* con Luis Cárdenas, Jorge Álvarez Máynez, diputado de Movimiento Ciudadano (MC), habló sobre el futuro de su partido para las elecciones presidenciales.

El legislador comentó que la alianza ‘Va por México’ tiene un rechazo del 70 por ciento, por lo que “es un vehículo que no puede ganar ni con buenas ideas porque simple y sencillamente los mexicanos no van a dejar que regresen al poder”.



“Creo que nos han tratado de hacer más pequeños, disminuir, aunque si tú ves los careos de la encuesta de Reforma, ves a MC en segundo lugar en las presidenciales”, criticó el diputado respecto a la posición del Frente Amplio por México, específicamente del PRI.

Además, enfatizó el tema de la seguridad y los problemas de las personas. En ese contexto, cuestionó los discursos de los políticos: “te ponen de malas”.

Jorge Álvarez Máynez especificó que “la disputa no va a ser con la alianza sino con Morena en el 2024”.

Sobre la figura de Luis Donald Colosio Riojas, presidente municipal de Monterrey, como presidenciable, el legislador dijo que cree que “tiene una presencia nacional más fuerte de la que tenía Borich o Zelenski antes de ser presidentes”.

“La presencia nacional la tenemos medida, yo creo que, en él, es alguien de mi generación, de mi edad, me gusta su sentido humano”, opinó.

Sin embargo, reconoció que Xóchitl Gálvez es “una buena idea” y una “buena apuesta de quienes la están impulsando”, los cuales son grupos apartidistas.

“Ojalá no la pongan a violar la ley, ojalá no la pongan con más impresentables”, declaró. “Sin duda Xóchitl es una historia que todos debemos admirar en este país”.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

12/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Aun así, dijo que la alianza “no tiene salvación”. Además, comentó que su partido no busca polarizar, ya que, si hacen eso, la elección estaría liquidada. Jorge Álvarez Máynez dijo que “lo peor que le puede pasar a Movimiento Ciudadano es ser el segundo lugar en el 2024”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/11/jorge-alvarez-maynez-la-disputa-de-mc-no-sera-con-la-alianza-sino-con-morena-598904.html>